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本日はお忙しいところ進路説明会にご出席いただき、ありがとうございます。

また、日頃より、本校教育のためにご協力を賜り、誠にありがとうございます。

今年度は特別な年となりました。

学校においても、新しい生活様式となり、多くの制限がある中で、毎日の学

校生活を充実させようと大変よく頑張っていると思います。

特に３年生は、休み時間という隙間の時間も惜しんで学習に取り組んでいる

生徒も多く見かけるようになりました。

そんな中、来週のスポーツフェスティバル、１１月に行われる合唱祭に向け

て、中学校時代の思い出を仲間と共に創り上げようと日々その準備に一生懸命

取り組んでいます。学校行事が中止になったり、縮小されても、生徒にとって

の思い出の濃さはいつもと変わりません。生徒にとっては一度しかない今を輝

かせるよう教職員一丸となって支援・指導していきたいと考えています。

さて、１０月。年度の折り返し地点となり、進路の最終決定の時期も近づい

て参りました。現在のところ、全員が上級学校への進学を希望しています。

高校とは、自分の可能性を探す場所です。そのためには、自分自身としっか

りと向き合わなければなりません。確かに受験はつらいけど、自分自身を高め

る絶好の機会になるとも考えられます。受験は、合否という勝ち負けがはっき

りします。もちろん、できれば勝ちたい。でも、全力を出し切って勝つことが

できなくても、それはそれでしっかりと自分と向き合って臨んだのであれば人

生の財産になります。

そして、これからは、基本が大切です。基本がしっかりとしている人はやは

り強いです。

（１）健康安全の基本

とくに今年は手指洗い、うがい、マスク着用の徹底です。

（２）生活の基本

生活のリズム、心と時間にゆとりをもった行動。

人はあわてるとミスをしやすくなります。

（３）進路事務手続きの基本

お子様の将来を左右する進路事務につきましては、我々も細心の注意を払っ

て進めてまいります。今後、進路準備を進めていく中で、疑問点も出てくると

と思いますので、進路に関することは担任まで遠慮無くご相談ください。進路

に関しては、担任だけでなく、進路指導、学年主任、管理職を含めて学校全体

で対応して参ります。

また、今年度は公立高校入試も一本化となり、例年とは異なる疑問も生じる

かもしれません。千葉県教育委員会のホームページに「よくある質問」が掲載

されています。印西中学校のホームページ「校長室」からも、そのページに直

接アクセスできるリンクを貼り付けてありますのでぜひご活用ください。

それでは、この後、限られた時間ではありますが、よろしくお願いします。


